

Grupo Aéreo del Caribe visita Jardín La Esmeralda

Escrito por Redacción

Jueves, 16 de Febrero de 2012 05:54 - Última actualización Jueves, 16 de Febrero de 2012 08:57



En una jornada liderada por el Comando de la Unidad y el Departamento de Acción Integral de la Fuerza Aérea Colombiana (FAC), se llevó a cabo la entrega de regalos a niños recién nacidos del Jardín Infantil La Esmeralda.

Teniendo en cuenta que la institución no solo funciona como jardín infantil, sino también como centro capacitado para el cuidado de los niños menores de un año, se hizo entrega de móviles didácticos para cunas a la Directora del la entidad, Martha Corpus, quien expresó sus más sinceros agradecimientos a la FAC por el desarrollo de estas campañas.